



**COMMUNIQUE**  
Paris, le 03/07/2017

## VOIES SUR BERGE : UNE NOUVELLE FERMETURE PREVUE DURANT L'ETE

**Il y a une semaine, l'association « 40 millions d'automobilistes » avait été alertée par un automobiliste sur une possible fermeture des voies sur berge pendant l'été 2017 entre Boulogne et le Pont de Bir-Hakeim. La mairie de Paris semble confirmer aujourd'hui qu'il y aurait bel et bien une fermeture des berges pour laisser place à une piste bidirectionnelle sur les quais. Pour l'association, cette nouvelle fermeture estivale est une ineptie qui condamne encore une fois les automobilistes à des bouchons supplémentaires.**

Jérôme, automobiliste parisien, sollicitait le 27 juin 2017 l'association « 40 millions d'automobilistes » concernant une potentielle fermeture des voies sur berge entre Boulogne et le Pont de Bir-Hakeim - seule voie encore accessible par les automobilistes - pendant l'été, alors que la mairie de Paris n'a pour l'heure fait aucune communication officielle auprès des usagers. Pour répondre à cette interrogation, « 40 millions d'automobilistes » demandait, le 28 juin dernier, confirmation à « Paris j'écoute » (compte twitter officiel de la mairie de Paris répondant aux questions pratiques) qui affirmait que « les voies sur berges seront fermées du 23/07 au 24/08 pour créer une piste cyclable bidirectionnelle sur les quais ».



« Interdire la circulation aux voitures sur cet axe est une aberration puisqu'il n'existe aucun itinéraire de substitution pour les automobilistes utilisant les voies sur berge de ce côté de la Seine, obligeant ainsi à un itinéraire de contournement qui sera saturé » s'insurge Pierre Chasseray, délégué général de « 40 millions d'automobilistes ».

Même s'il y a moins de circulation l'été, « les automobilistes vont perdre davantage de temps pour contourner la fermeture des voies sur berge qui n'apportera rien à l'attrait touristique de ce côté de la Seine réservées qu'à une catégorie d'usager. L'été, les touristes français et européens viennent plus souvent en voiture visiter la Capitale, s'ils sont prisonniers des embouteillages, ils ne voudront plus revenir. Veut-on arrêter le tourisme à Paris ? » conclut Daniel Quéro, président de l'association.



Retrouvez tous nos communiqués en exclusivité sur [www.fil-conducteurs.com](http://www.fil-conducteurs.com), avant leur diffusion.  
Inscrivez-vous dès maintenant, et venez échanger avec nous sur l'actualité ! [Cliquez ici](#)



[www.fil-conducteurs.com](http://www.fil-conducteurs.com)



@40MA – 40 millions d'automobilistes  
@PChasseray – délégué général



[www.40millionsdautomobilistes.com](http://www.40millionsdautomobilistes.com)



**A propos de « 40 millions d'automobilistes »** 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages. [www.40millionsdautomobilistes.com](http://www.40millionsdautomobilistes.com)